Belgica Rodriguez

Stone on Just 18 18 23

De:

哥斯达黎加代表处 <ccpitcr@ccpit.org>

Enviado el:

lunes, 15 de mayo de 2023 11:47 a.m.

Para:

Belgica Rodriguez

Asunto:

Invitacion a La Primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China

Datos adjuntos:

Invitacion a La Primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de

China.pdf

Su excelencia,

Sr. Rafael José Zuniga

Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de Panamá

¡Reciba saludos cordiales desde el Consejo de China para la Promoción del Comercio Internacional!

Le invitamos sinceramente a organizar empresas agrícolas reconocidas en su país para participar en la **Primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China (CISCE)**, que se llevará a cabo en Beijing del 28 de noviembre al 2 de diciembre de 2023, para compartir oportunidades de desarrollo y ayudar a que la cadena industrial de la cadena de suministro global sea estable y fluida. Le adjunto el documento de informaciones sobre la **Exposición.** Estamos a la espera de sus respuestas.

Por favor, confirme la participación de las empresas interesadas a este correo.

Cualquier consulta o comentario, estoy a su disposición.

Atentamente

中国国际贸易促进委员会驻哥斯达黎加代表处

Representative Office in COSTA RICA of the China Council for the

Promotion of International Trade (CCPIT)

Tel: 0050622965935 http://www.ccpit.org

Invitación a la Primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China

Estimados:

¡Reciban saludos cordiales desde el Consejo de China para la Promoción del Comercio Internacional! Lo invitamos sinceramente a organizar empresas agrícolas reconocidas en su país para participar en la primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China, compartir oportunidades de desarrollo y ayudar a que la cadena industrial de la cadena de suministro global sea estable y fluida.

La primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China (denominada CISCE) se llevará a cabo en Beijing del 28 de noviembre al 2 de diciembre de 2023. El tema de la exposición profesional integral nacional construirá una nueva plataforma para que empresas de todo el mundo fortalecer la comunicación y profundizar la cooperación internacional en la era posterior a la epidemia.

1. Introducción a la la primera Exposición Internacional de la Cadena de Suministro de China

y planea invitar a seis organizaciones internacionales, incluida la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, las Naciones Unidas Conferencia sobre Comercio y Desarrollo, la Organización Mundial de la Salud y la Cámara de Comercio Internacional, como unidades de apoyo, siendo organizadora China International Exhibition Center (CIEC). La primera exposición de la cadena incluye exhibiciones y foros, al mismo tiempo que se llevarán a cabo una serie de actividades de apoyo, como emparejamiento de oferta y demanda, seminarios de intercambio de la industria y lanzamientos de productos.

(1) Sobre la exposición

La exposición de la cadena se centra en la cadena de suministro de la cadena industrial como lógica de exhibición, muestra verticalmente las tecnologías y productos líderes en el mundo en los tramos superior, medio e inferior de cada cadena, y muestra horizontalmente la ecología financiera, logística y de otros servicios. El área total de exhibición es de más de 100,000

cadena de energía limpia, la cadena de tecnología digital y la cadena de vida saludable, así como áreas de exhibición de logística moderna. A su vez, se habilitarán áreas de exhibición de servicios como banca, seguros, consultoría comercial, derecho comercial, cultura y educación, servicios turísticos y diseño creativo. Las empresas no solo pueden mostrar sus propios logros de desarrollo, sino también discutir la cooperación con empresas en todos los eslabones de la cadena y otras empresas relacionadas con la cadena.

(2) Sobre el Cumbre

Al mismo tiempo que la CISCE, se llevará a cabo la Cumbre Global de Innovación y Desarrollo de la Cadena de Suministro, y se realizarán 5 subforos temáticos en torno a las cinco cadenas principales. Las organizaciones internacionales relevantes, las autoridades industriales del gobierno chino, las organizaciones industriales nacionales y extranjeras y los representantes de empresas conocidas están invitados a participar en la conferencia, centrándose en "fortalecer la cooperación internacional en la cadena de suministro de la cadena industrial y promover la recuperación económica global"

desarrollo fluido e innovador de la cadena industrial global y la cadena de suministro, y ayudan a las empresas de todo el mundo a explorar oportunidades de mercado y llevar a cabo intercambios y cooperación.

(3) Acerca de los compradores

La CISCE organizará e invitará a unos 100.000 compradores profesionales y visitantes nacionales y extranjeros. Los componentes principales de los compradores incluyen: grupos empresariales de varias provincias (regiones autónomas, municipios) en China, unidades miembro organizadas por asociaciones comerciales nacionales y compradores de países de todo el mundo y de Taiwán, Hong Kong y Macao. Durante la exposición, también se llevarán a cabo actividades de apoyo como reuniones de coincidencia de oferta y demanda, reuniones de interpretación de políticas, seminarios de la industria y lanzamientos de productos.

2. Introducción al área de exposición "Cadena Agrícola Verde"

El área de exhibición "Cadena Agrícola Verde" de la Exposición de la Cadena de este año se centra en las tecnologías

relacionados como finanzas, logística y ventas, que no solo brinda valiosas oportunidades para que los expositores ingresen al mercado chino, sino que al mismo tiempo crea una plataforma para la comunicación y el diálogo entre las empresas y las etapas anteriores y posteriores de la cadena industrial.

Esta área de exhibición se enfoca en la exhibición de investigación y desarrollo de semillas de chips de la industria agrícola, fertilizantes y pesticidas verdes y otros materiales agrícolas, la aplicación de agricultura inteligente, maquinaria y equipos agrícolas inteligentes modernos, tecnologías de procesamiento de productos agrícolas, cultivo y plantación, y agricultura productos terminados con diferentes características Servicios enfocados regionales; finanzas, logística, en plataformas de ventas, etc. El área de exposición se divide en el país de honor, empresas líderes, productos agrícolas ecológicos pesticidas), (semillas, fertilizantes, maquinaria agrícola inteligente y plataformas inteligentes (equipos de maquinaria agrícola, plataformas y tecnologías agrícolas inteligentes), plantación y reproducción y procesamiento de productos agrícolas. y productos de indicaciones geográficas mundiales

compradores profesionales de acuerdo con la categoría de los expositores, incluidos compradores de semillas, fertilizantes, pesticidas y equipos de maquinaria agrícola, distribuidores, agentes, instituciones de investigación científica, departamentos de gubernamentales, plataformas comercio electrónico, supermercados, almacenes. y de empresas logística e instituciones financieras. Representantes de empresas y otras partes interesadas en la industria agrícola visitarán y participarán en la exposición, y las instituciones financieras también serán invitadas a visitar la exposición.

Asuntos relacionados con la exposición

(1) Cuota de participación

China International Exhibition Center Group Co., Ltd. es responsable de atraer inversiones y expositores. La cotización unificada para empresas nacionales y extranjeras es de aproximadamente 3000 dólares estadounidenses por 9 metros cuadrados para stands estándar y de aproximadamente 300 dólares estadounidenses por metro cuadrado para stands de espacio en bruto. La confirmación anticipada de los expositores puede disfrutar de diferentes niveles de precios con descuento.

profesional, podrá disfrutar de políticas preferenciales como stands, transporte urbano, alojamiento (durante la exposición) y almuerzo en el salón de exposiciones. De acuerdo con la situación real de los expositores y visitantes, puede solicitar los descuentos pertinentes a través de nuestra oficina de representación.

(2) Transporte de exhibiciones

El organizador de CISCE se conectará con la Aduana de China y los departamentos relevantes para ayudar a completar la declaración de aduanas y los procedimientos de despacho de aduanas, y mejorar la velocidad del despacho de aduanas; al mismo tiempo, recomendará a los proveedores de servicios de agencias de transporte para brindar garantía y servicios para el transporte de la exhibición de los expositores de manera integral.

(3) Construcción de stand

CISCE seleccionará proveedores de servicios de construcción de alta calidad con calificaciones completas, buena reputación y rica experiencia a través de procedimientos estándar, y establecerá una lista de constructores recomendados.

(4) Servicios de propiedad intelectual

Damos gran importancia a la protección de la propiedad intelectual de los expositores, brindamos servicios de propiedad intelectual, establecemos un mecanismo de contacto de trabajo con los departamentos de propiedad intelectual relevantes y protegemos de manera efectiva los derechos e intereses legítimos de los expositores, compradores y titulares de derechos de propiedad intelectual.

Contacto:

Oficina de Representación del Consejo Chino para la Promoción del Comercio Internacional en Costa Rica mayo 2023